

## Holzbauinnung ehrte verdiente Unternehmer

### Urkunden und Medaillen für langjährige Selbständigkeit überreicht

Beständig und trendig: Holz ist das älteste Baumaterial und wohl eines der wandelbarsten überhaupt. Immer öfter wählen Bauherren wieder die Natürlichkeit. „Bereits 42 Prozent der Bauvorhaben in Oberösterreich werden mit diesem heimischen Bau- und Werkstoff ausgeführt. Altbewährte Materialien in neuem Kleid – so könnte das jüngste Kapitel in der Erfolgsgeschichte des Baustoffes Holz zusammengefasst werden“, freut sich Richard Hable, Landesinnungsmeister Holzbau OÖ, anlässlich der Ehrung langjähriger Mitglieder der oö. Holzbauinnung.

„Der Holzbau-Meister als Generalunternehmen bietet perfektes Service und alles aus einer Hand, ist modern und traditionell zugleich. Kein Wissen geht verloren, weil es vom Vater zum Sohn bzw. vom Meister zum Lehrling weitergegeben wird“, so Hable.

Nachstehende Holzbaubetriebe wurden für langjährige Selbständigkeit im Hofbaur-Saal in Meggenhofen mit Anerkennungsurkunden und Medaillen ausgezeichnet:

- K. u. F. Drack Gesellschaft mb.bH. & Co. KG., Pettenbach – 85 Jahre
- Hütter & Wagner Gesellschaft m.b.H., Altheim – 55 Jahre
- Holz- u. Stahlbau Wimmer GmbH & Co.KG., Steyregg – 50 Jahre
- Bau Pesendorfer G.m.b.H., Vöcklamarkt – 45 Jahre



v. l.: Innungsgeschäftsführer Markus Hofer, Walter Steinhofer und Christian Hauser (Bau Pesendorfer), Alois Wimmer (Holz- u. Stahlbau Wimmer), Horst Drack, Florian Reitinger und Moritz Drack (K. u. F. Drack), Johannes Habetswallner (Hütter & Wagner), Holzbauinnungsmeister Richard Hable

Foto (© WKOÖ/Abdruck honorarfrei) unter <http://wko.at/ooe/medienservice> ■